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Unterstützung für die Ausstellung  
„Echt mein Recht“ 

Möchten Sie Besucher*innen durch die 
Ausstellung begleiten?
Die Wander- Ausstellung von Petze wird im Mai 2024 in Berlin zu 

Gast sein. 

In der Ausstellung geht es um Selbst-bestimmung und Schutz vor 

sexualisierter Gewalt für Menschen mit Lern-Schwierigkeiten.

Die Ausstellung ist interaktiv. 

Das heißt, die Besucher*innen werden mit einbezogen. 

Es gibt verschiedenen Stationen mit beispielhaften Situationen.

Die Ausstellung richtet sich an Menschen ab 16 Jahren. 

Wir als berliner STARThilfe e.V. finden Aufklärung und Beratung 

zum Thema sexuelle Gewalt sehr wichtig. 

Wir stellen uns jeder Form von sexuellen Übergriffen entgegen.

Wir wollen mit unserer Arbeit beraten, unterstützen und schützen.

Wir wollen informieren und stärken.

Deshalb haben wir die Wander-Ausstellung von Petze nach Berlin 

geholt.

Jetzt suchen wir freiwillige Unterstützer*innen,

die Besucher*innen fachkundig durch die Ausstellung begleiten.

Dafür wünschen wir uns Menschen, die:

•	 persönliche Grenzen bei sich und anderen achten

•	 sich das zutrauen

•	 gern mit anderen in Kontakt kommen

•	 sich auf unterschiedliche Menschen einstellen können

•	 gern etwas Neues lernen.

 

Wo ist die Ausstellung?
Alte Münze am Molkenmarkt 2 in 10179 Berlin

Wann ist die Ausstellung
3. Mai 2024 bis 31. Mai 2024

Wann ist die Ausstellung geöffnet?
Die Ausstellung ist immer von Montag bis Freitag

von 9.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet.

Was heißt das für Sie?
Wenn Sie freiwillig mitarbeiten möchten, können Sie sich gern 

bewerben.

Am 3. Mai 2024 gibt es eine Schulung für alle Mitarbeiter*innen.

Sie dauert den ganzen Tag.

Sie bekommen dort alle wichtigen Informationen.

Wie sind die Arbeits-Zeiten?
Es gibt verschiedene Möglichkeiten. 

Sie arbeiten während der Ausstellungszeit entweder:

•	 3 Tage hintereinander den ganzen Tag oder 

•	 5 Tage hintereinander vormittags von 9.00 bis 13.00 oder

•	 5 Tage hintereinander nachmittags von 14.00 bis 18.00 oder

•	 in Absprache länger.

Sie können sich bis zum 31. März 2024 bewerben.

Ansprech-Partnerin für Ihre Fragen ist:

Frau Franziska Schultz 

E-Mail: praevention@berlinerstarthilfe.org

Telefon: 0159 044 68 605

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Wir suchen:


